

# LA GRÈVE

interprofessionnelle pour la retraite à 60 ans

## J-7MARS : ON ARRÊTE TOUT!

Alors que le 7 Mars approche, la mobilisation se maintient sur le tout le territoire. Depuis le jeudi 16 février, ce sont des marches aux flambeaux, des tagages, des banderoles sur les périph'/rotondes/autoroutes, des collages (qui recouvrent aussi les affiches nauséabondes de l'extrême-droite), des projections de films, des débats qui s'organisent partout. La semaine qui vient ne sera que plus intense avec des tournées dans les boîtes, mais aussi chez les commerçants, des diffusions de tracts à l'entrée des villes et sur les marchés, et même des fêtes et des kermesses !

## Grand débat : on a beaucoup à dire !

Cette réforme n'est ni en faveur des femmes, ni en faveur des plus pauvres. Alors que les approximations - parfois mensonges - du gouvernement tombent les unes après les autres, ce jeudi 2 mars, l'intersyndicale nationale sera présente à Saint-Etienne pour un grand débat public. Rappelons que les syndicats ont des propositions qui visent à améliorer notre système de retraites et le faire avancer vers plus de justice. A Solidaires, on revendique un partage du temps du travail qui permet de partir dès 60 ans avec 37,5 annuités de cotisations à taux plein ! Ainsi que des mesures qui prennent en compte les pénibilités selon les métiers et la situation particulière des femmes !



## Dans les transports, des appels historiques !

### A partir du 07 mars : on bloque tous les transports !

Depuis le 19 janvier 2023, les travailleuses et les travailleurs du public et du privé, chômeurs/ères, jeunes et retraités, se soulèvent contre ce projet de loi. Nos syndicats et fédérations sont prêts à discuter de la reconduction et des améliorations de nos régimes de retraite, mais nous refusons de repousser l'âge du droit à la retraite, d'augmenter la durée de cotisation, de baisser les pensions, d'empêcher les invalidités.

Tous les accords sociaux dont bénéficient actuellement les travailleuses et les travailleurs de ce pays ont été obtenus par la lutte, la grève et les blocages. C'est par le report de force, dans le cas de nos entreprises, que nous empêcherons le gouvernement de décrire notre système de retraite... mais pas seulement.

**Retrait du projet de loi !**

Historiquement, l'intersyndicale nationale CFTD - CDT - FO - CFE-CGC - CFTC - UIMSA - Solidaires - FSU fait bloc pour exiger le retrait de ce projet de loi. Nos syndicats et fédérations sont prêts à discuter de la reconduction et des améliorations de nos régimes de retraite, mais nous refusons de repousser l'âge du droit à la retraite, d'augmenter la durée de cotisation, de baisser les pensions, d'empêcher les invalidités.

Tous les accords sociaux dont bénéficient actuellement les travailleuses et les travailleurs de ce pays ont été obtenus par la lutte, la grève et les blocages. C'est par le report de force, dans le cas de nos entreprises, que nous empêcherons le gouvernement de décrire notre système de retraite... mais pas seulement.

**D'autres choix sont possibles !**

L'âge de la retraite, le niveau des pensions, le nombre d'années de cotisation, ne sont ni le résultat d'un calcul démographique, ni l'expression d'un équilibre économique neutre, ce sont des choix politiques. C'est tout simplement une question de répartition des richesses. Il en est de même pour nos augmentations salariales ou nos améliorations des conditions de travail lorsque le patronat ne cesse de trébucher nos revendications.

**La séquence sociale est donc débloquée.** Le succès de ce mouvement démontre notre capacité à arrêter et à bloquer le pays par la grève, à partir du 07 mars 2023, et à bloquer le projet de loi.

**Un mouvement reconductible pour gagner !**

Face au mépris du gouvernement, un mouvement de grève générale demeure indispensable pour gagner. Nous le concevons avec les collectifs militants de toutes les organisations qui le souhaitent, avec l'ensemble des salariés - partant dès maintenant, organisant des réunions publiques, des assemblées générales, pour en discuter le rôle en cas de grève.

Nos militantes, nos secouristes, ont un rôle clé dans le fonctionnement du système capitaliste. Mais nous ne sommes pas les seuls. C'est la raison pour laquelle, les fédérations ELK/Solidaires Transports Routiers, des Transports Urbains et Interurbains, Solidaires, les syndicats Solidaires RATP, Solidaires et Fédération Solidaires des Transports appellent à bloquer le pays par la grève, à partir du 07 mars 2023, et à bloquer le projet de loi.

**Pour nos retraites, et pour le progrès social, en grève reconductible à partir du 07 mars 2023**

Depuis le samedi 11 février, les fédérations de la RATP appellent collectivement à la grève reconductible à partir du 7 mars. Elles organisent aussi des rencontres avec les usagers pour converger dans cette lutte !

### Aérien, route, rail...

Toutes les fédérations des transports de Solidaires appellent à la grève ensemble. Un exemple à suivre pour les autres secteurs. C'est en travaillant ensemble que nous gagnerons.

## Des appels intersyndicaux partout en France.



Toutes les fédérations du Rail préparent désormais la grève reconductible à partir du 6 mars à 19h. Cette unité syndicale, inédite, témoigne du rejet massif du projet, qui contient aussi la disparition des régimes spécifiques tenant compte des conditions particulières de certains métiers et professions. Cette haine des « régimes spéciaux » est d'autant plus violente et aberrante au vu des privilèges dont bénéficient les plus riches dont font partie les élus nationaux et les membres du gouvernement.